

**CENTRETOWN COMMUNITY DESIGN PLAN AND OFFICIAL PLAN  
AMENDMENT**

**PLAN DE CONCEPTION COMMUNAUTAIRE DU CENTRE-VILLE ET  
MODIFICATION AU PLAN OFFICIEL**

**COMMITTEE RECOMMENDATIONS**

**That Council approve:**

- 1. The Centretown Community Design Plan as detailed in Document 2;  
and**
- 2. An amendment to the Official Plan to revise Volume 2A - 3.0  
Centretown as detailed in Document 3.**

**RECOMMENDATIONS DU COMITÉ**

**Que le Conseil approuve:**

- 1. le Plan de conception communautaire du Centre-ville comme il est  
expliqué en détail dans le document 2; et**
- 2. une modification au Plan officiel visant la révision du Volume 2A - 3.0  
Centre-ville, comme il est expliqué en détail dans le document 3.**

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

- 1. Deputy City Manager's report, Planning & Infrastructure, dated  
12 March 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0066).  
Rapport de la directrice municipale adjointe, Urbanisme et infrastructure, daté  
le 12 mars 2013 (ACS2013-PAI-PGM-0066).**
- 2. Extract of Minutes 50, 26 March 2013.  
Extrait du procès-verbal 50, le 26 mars 2013.**

## **BACKGROUND**

The **PLANNING COMMITTEE** met on **26 MARCH 2013** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

## **HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DE L'URBANISME** s'est réuni le **26 MARS 2013** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.

## **COMMITTEE MEETING INFORMATION**

Delegations: 11 delegations, 9 against (mainly community and community organizations), 2 in support (consultants and community association), up to 7 additional written submissions, most in opposition.

Debate 3 hours spent on Committee consideration (presentation / Q&A / delegations / deliberation).

Vote: CARRIED, with deferral to Council meeting of 8 May, with Direction to Staff to consider public submissions & proposed additional Motion.

Position of Ward Councillor: Ward Councillor Holmes opposed to report as it stands, and recommending changes.

Position of Advisory Committee: N/A

## **RENSEIGNEMENTS SUR LA RÉUNION DU COMITÉ**

Délégations : 11 délégations, neuf contre (la communauté et les organisations communautaires), deux pour (les consultants et association communautaire); jusqu'à sept soumissions supplémentaires, la plupart contre.

Débat : Trois heures passées sur l'examen par le Comité (exposé/questions et réponses/accueil des délégations/délibérations).

Vote : ADOPTÉE, mais reporté au Conseil pour sa réunion du 8 mai 2013 avec directive à l'intention du personnel et au consultant de considérer les soumissions des délégations et proposition de motion additionnelle.

Position du conseiller de quartier : La conseillère du quartier, conseillère Holmes, est contre le rapport tel quel, s'il n'ya pas de changements.

Position du comité consultatif: N/A